
（子育てパパ３３才・横須賀市議会議員・根岸町在住）

堀りょういち市政報告 2020年11,12月合併号

(11/24(⽕)時点版/討議資料)

１．コロナ禍における「生きる支援」の充実を。

【今月のトピック】

1. コロナ禍における「生きる支援」の充実を。

2. 横須賀に自由な遊び場を創ろう。

3. マニフェスト大賞優秀賞を２年連続受賞し

ました。

4. ホーリーの１日

■自殺対策〜相談窓口の周知強化や行政のさらなる連携強化を

厚生労働省の発表によれば、今年７月から４ヶ月連続で自殺者数が前月比を上回っていま

す。著名人の相次ぐ自殺や、コロナ禍における生活の不安やストレス、経済的な困難を抱え

ている方が増えていることが、その背景にあると思われ、極めて深刻な状況です。

☆横須賀こころの電話

平日、土日祝 16〜21時

悩みが晴れない、死にたいくらい辛い。

そんな気持ちを吐き出せる場所です。

☎046-830-54071

☆よりそいホットライン(民間)
24時間・無料の電話相談です。
☎0120-２７９-338

☆よりそいチャット生きづらびっと(民間)
SNS相談。「生きづらびっと」で検索してください。
月・火・木・金・日 17〜22時 ／ 水 １１〜16時

主な相談先

☆お困りの際は、遠慮なく、「堀りょういち」までご相談ください。
もちろん、相談内容や個人情報は他言いたしません。裏面の連絡先にご連絡ください。
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月別の自殺者数の推移

（横須賀市）*

2019年 2020年

堀りょういちは前職、自殺対策を進めるNPO法人で相談・

支援活動をしていました。自殺の多くは追い込まれた末の

死であり、 決して他人事ではありません。

高齢者や障害者が社会的に孤立していないか。DVや産後

うつに苦しむ方が誰にも悩みを話せないでいないか。医療

関係者や行政職員がコロナ禍による過重労働等で追い込ま

れていないか。子どもたちはどうかーー。

相談窓口や支援情報の周知、行政間の連携の強化はもち

ろん、誰も自殺に追い込まることのない横須賀市にするた

め、全市的な取組が求められているのではないでしょうか。

(人)

*厚生労働省「地域の自殺の基礎資料 A7表」を元

に堀りょういちが作成



堀りょういち・プロフィール

▼1986年本町育ち・根岸町在住/ 4人兄弟の長男 / 祖父はドブ板通り｢堀整形外科｣院長

▼長岡保育園→ 汐入小 → 坂本中 → 県立横須賀高校(57期)→ 早稲田大学 政治経済学部政治学科

→松下政経塾 (本市出身では初) →アクセンチュア（株）にてIT・財務業務改革に参画

→自殺対策を推進するNPO法人で、深刻な悩みを抱える人の相談・支援に従事。

▼2019年に横須賀市議会議員に初当選。現在２年目。会派「よこすか未来会議」に所属

所属 根岸町３丁目町内会・大津観光協会・ドブ板通り商店街振興組合・本町青年会・

消防団第3分団・横須賀剣道連盟・日本子ども虐待防止学会・ファザーリングジャパン

趣味 剣道(三段)、クラシックピアノ、マンガ、スポーツ吹矢、タップダンス(予定)

堀りょういち horitter_yksk ryoichi_hori← 公式LINE

事務所：〒239-0807 横須賀市根岸町3-15-7-1303 電話：080-4327-7787 発行元：堀りょういち事務所

２．横須賀に自由な遊び場を創ろう〜プレイパーク活動の実践を踏まえて

「プレイパーク」とは、木登りや泥んこ遊びな

ど、日常なかなかできなくなった遊びを通じ

て、子どもたちの自主性や冒険心を育む活動

です。11/23(月)に有志でプレイパークを開

催したところ、約160名もの方にお越しいた

だけました。火をつけたり、ノコギリで工作を

したり、泥だらけになったりと子どもたちは夢

中になって時間を過ごしていました。

子どもたちの自由な遊びの場が、この社会からどんどん減っているーー。そう感じるのは

私だけでないと思います。横須賀市には殆ど活動のないプレイパークですが、横浜市では２５

箇所で開催されています。どこも民間団体が運営し、支える行政の存在は大きいと聞きます。

本市もプレイパーク活動への支援の枠組みを作るべきと考えますが、いかがでしょうか。

３．マニフェスト大賞「優秀賞」を受賞しました。

自治体や市民等の優れた活動を募集し、表彰する

「マニフェスト大賞」で、私たちよこすか未来会議が２

年連続で優秀賞(議会部門)を受賞しました。

2,842件の応募から選ばれた35件の一つです。

他の模範になるとして高く評価していただいたのは、

・会派で政策提言集を作り、政策の実現を目指して進捗管理する仕組みを構築したこと

・コロナ禍でいち早くオンラインで市民と意見交換をする機会を重ねてきたこと 等でした。

これを励みに、挑戦し続ける会派として、政策実現へ一層努力し、皆さんに身近で頼れる

チームになれるよう尽力してまいります。応援をよろしくお願いします。

（詳細はブログをご覧ください）

政策要望を市長に手渡しました。

(コラム)ほーりーの1日〜剣道に通っています。

心身の鍛錬のために、週に１回程度、道場に通っています。今は四段

の審査に向けて日本剣道形を特訓中です。

剣道は何歳になっても活躍できる貴重なスポーツです。「鬼滅の刃」

ブームで剣道人口が増えてくれれば良いな、と密かに思っています。
（剣道やってみたい、という方はぜひお声がけください。）


